



### Faulstich schießt bei Weltcup neue persönliche Bestleistung

Die Erfolgsgeschichte des Trap-Juniors Luca Faulstich vom KKSVD Rüdtingshausen geht weiter. Beim ISSF-Weltcup in München, an dem er in der MQS-Wertung teilnahm, wusste er wieder zu überzeugen. Mit 119 von 125 Scheiben schoss der 19-Jährige neue persönliche Bestleistung und verpasste durch einen Fehler bei der vorletzten Scheibe die 120er-Schallmauer denkbar knapp. Bundestrainer

Uwe Möller zeigte sich zufrieden: „Tolle Leistung von Luca. Mit ihm können wir für die Zukunft planen.“ Bei Faulstich scheint tatsächlich noch Luft nach oben zu sein, waren doch vier der insgesamt sechs Fehler die vermeintlich einfachen „Geradeausscheiben“. Von allen deutschen Trap-Startern schoss der Rüdtingshäuser das zweitbeste Ergebnis hinter dem B-Kader-Schützen Paul Pigorsch.

Und nur eine Woche nach dem Erlebnis in München folgt für den Kaderschützen auch schon der nächste Höhepunkt – die Europameisterschaften in Ungarn. Die Vorbereitung läuft bereits, und nach einem zweitägigen Intensivtraining in Suhl geht die Reise für Luca Faulstich und zwei weitere deutsche Junioren-Trapschützen weiter nach Sarlóspuszta. (red)/Foto: red